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						長野県は、「ワインの生産量」「ワイナリーの数」が、日本で2番目に多い県です。長野パープルなど、美味しいぶどうをたくさん作っている県ですから、ワインも多いよなあ、とは思っていましたが、国内2位とまでは思っていませんでした。（一位は山梨県になります）

私は個人的にワインがとても好きなので、長野県内のワインについて調べ、地域の特徴を比べようと思ったのですが、もう少し地域を特定しようと思い直し、長野県の中でも塩尻ワインについて調べてみることにしました。

まず地域の特徴を調べ、ワイナリーの数や、歴史、どの様な変化（知名度の変化、種類や数の変化）があったかなどを調べていきたいなと思います。
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